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会⻑ 髙野憲⼀郎

皆さん、こんにちは。爽やかな五月晴れに、夏の気配を感じる頃になりまし

た。皆さん、ゴールデンウイークは、如何お過ごしでしたでしょうか？先日4月

2４日（水）に、広島陵北ロータリークラブのスポンサークラブであります、広

島北ロータリークラブの創立５５周年記念式典並びに祝賀会に、星月幹事と一

緒に参加させて頂きました。記念式典で、創立５５周年記念事業を紹介されま

した。一つ目として、「ピースプロムナードに整備する樹木及び説明板寄贈事

業」です。この事業は、２０２２－２３年度及び２０２３－２４年度の２か年

度に渡り実施されました。１９４９年に平和記念公園の設計者に選ばれた丹下健三氏らの構想に基づく、原爆死没者慰霊碑か

ら原爆ドームを見通した時の「南北の軸線（平和の軸線）」に沿って整備された「ピースプロムナード」の両脇に、ソメイヨ

シノの桜並木を始めとする樹木を寄贈するとともに、「ピースプロムナード」の由来を記した説明板を寄贈されました。二つ

目として、「国際奉仕事業 ウクライナ・ジトーミル消防への耐火安全靴等支援」です。現在も続いているロシアによるミサ

イル攻撃により被害を受けたウクライナ西部の都市ジトーミル市（ウクライナの首都キーウから西方約１３０Kmに位置し、人

口約２６万人の市です）の消防組織に対して、危険物の踏み抜きが防止でき、耐火耐熱性の高い安全靴１００足と防塵グラス

１００個を寄贈された事業です。今日の例会には、広島北ロータリークラブ 山内会長様、下川幹事様にご出席頂きまして、

有難うございます。今後とも、ご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。最近、よく耳にされると思います「働き

方改革」。この改革の目指すものは、働く方々が、個々の事情に応じた多様で柔軟な働き方を、自分で「選択」できるように

するための改革です。多様な働き方を選択できる社会を実現することで、成長と分配の好循環を構築し、働く一人ひとりがよ

り良い将来の展望を持てるようにすることを目指しています。また、「時間外労働の上限規制」もよく耳にされると思います

が、長時間労働は、健康の確保を困難にするとともに、仕事と家庭生活の両立を困難にし、少子化の原因、女性のキャリア形

成を阻む原因、男性の家庭参加を阻む原因となっています。長時間労働を是正することによって、ワーク・ライフ・バランス

が改善し、女性や高齢者も仕事に就きやすくなり労働参加率の向上に結びつきます。このため、働き方改革の一環として、労

働基準法が改正され、時間外労働の上限が法律に規定されました。本日は、田手萌子様に、働き方改革に少し関係があると思

います、「女性の働き方に特化したオンラインでの働き方」の卓話をお願いしております。田手萌子様には、最後まで宜しく

お願い致します。５月第１例会の会長時間を終わらせて頂きます。有難うございました。

会長時間

御礼

広島北ロータリークラブ会長山内盛利様より周年の御礼がありました。



5月15日のプログラム

NPO法人日本インクルーシブ教育法人研究所理事長 中

谷美佐子様

5月22日のプログラム

広島西ロータリークラブ 会長 諏訪昭浩様
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幹事報告（星月光生）

1.お知らせ

・本日18時より料亭二葉において新旧引継クラブ協

議会を 開催いたしますので、今年度理事・副委員

長と年度理事・委員長の方はご出席くださいますよ

うお願いいたします。

・ロータリーの友（5月号）とガバナー月信・地区

大会特集号を配付しております。



喜寿・古希のお祝い

15年連続100%出席

高野憲一郎会員が15年連続100%出席されました。おめでとうございます。

誕生会員スピーチ



来賓卓話

NEON 代表 ⽥⼿萌⼦様

この度は、このような貴重な機会をいただき誠にありがとうございます。田手 萌

子と申します。2020年に起業し、現在はビジネスクリエイトプロデューサーと

して主にオンラインで活動しております。主な業務内容といたしましては、個人

事業主として活動をしていきたい女性にSNSを使用したマーケティング(集客方

法)や、商品構築、顧客満足度向上のためのアドバイス、その他、個人でビジネス

をしていく上で必要な知識やツールを教えるためのコンサル・サポートを行なっ

ており、女性向けビジネスコミュニティ(メンバー数180名)の運営・代表を行っております。そんな私が起業したきっ

かけは、 自分自身の仕事と家庭の両立とやりがいです。私自身、アパレル業界、イベントプランナーなど、バリキャ

リとして働いてきました。それは、母子家庭で育ち、看護師として働く母の「1人でも生きていける力を身につけなさ

い」という母の教えからです。ですが、30歳を迎え子供が生まれた時に、この働き方とキャリアを維持できるのか…

そんな不安を感じ、当時やりがいのあったイベントプランナーの仕事を退職。生活拠点を変え、子供が生まれても働

けるように、カレンダー通りに休める事務職に転職。私は自分のキャリアと、やりがいを手放す選択をしました。です

が、転職先での仕事にやりがいを感じず、女性が仕事と家庭の両立をしながら、キャリアなどのやりがいを持つ難しさ

に対しての悔しさを感じ、起業に至りました。現在、私の元で個人事業主としての活動を目指す女性たちは過去の私と

同じく、まだまだ女性が、家庭と仕事の両立を叶えるには、難しい社会情勢があるからだと感じております。女性たち

は、家庭と仕事の両立を目指し、オンラインという環境を使って在宅での働き方を叶えるために自己投資し、日々奮闘

しながら学び、前進しております。そこで、現在私は女性たちの完全在宅での働き方を叶えるために自己投資をして

SNSマーケティングを始め、オンラインに特化した知識を学んだ女性たちの知識と経験を活かし、『世の中の助け✖ 
女性の働き方改革』として活動を始めました。その内容が

①企業様の社員およびスタッフへSNSやオンラインでの認知、集客力を身につける講座開催&サ

ポート・アドバイス

②SNS運用代行

上記2点です。

企業のことを思えば、SNS運用代行を依頼することに継続的にコストをかけ続けることよりも社内にオンラインに特

化した社員がいた方が、メリットがあると思います。しかし、オンライン・SNSの可能性を感じてはいるけど体感して

ないからいまいち、わからないというお声があるのも、理解しております。そのため、まずはSNS運用代行から拡散力

や反応を体感していただくことをオススメいたします。また、企業様からご依頼いただいた費用は家庭と仕事の両立を

目指し、母として女として輝いていきたい女性たちの『女性の新しい働き方のスタンダート』と直結し、世の中に新た

な幸福度、反響をもたらすと考えております。

SNSの可能性と新時代の働き方



ニコニコBOX
SMILE BOX

広島北ＲＣ会長山内盛利様 幹事下川信宏様

先月4月24日に広島北ロータリークラブ創立55周

年記念式典を行いました。陵北ロータリークラブか

らも高野会長、星月幹事にこお越し頂き祝って頂き

ました。本当にありがとうございました。これから

も親クラブ・子クラブの枠を超えて末永くお付き合

い頂きますようよろしくお願い致します。（大枚）

高野憲一郎会員 吉田尊禮会員 星月光生会員 瓜

生智則会員

田手様本日の卓話よろしくお願い致します。

川中敬三会員

先般、西条コースでありました在広14ＲＣ合同ゴル

フ大会Ａクラス2位でした。ＮＥＴが70.4で貢献し

ましたが陵北チームは団体戦で7位でした。皆様ゴ

ルフができる身体を保持して楽しい人生を送りまし

ょう。

星月光生会員

4月29日に広島14ＲＣ合同懇親ゴルフ大会にてＢ

組みのベストグロス賞をいただきました。次年度は

陵北ロータリークラブが担当になっておりますので

来年もベストグロス賞をとれるように頑張ります。

榎木亮次会員

4月29日に広島14ＲＣ合同懇親ゴルフ大会が開催

され5人で参加しました。次年度は当クラブが運営

担当です。皆様のご協力の程よろしくお願い致しま

す。

堀江正憲会員

コロナウィルスの感染症分類が2類から5類になり1

年となりました。皆様の健康を祈念申し上げます。

武田龍雄会員 髙橋竜也会員 菅泰晶会員

気候良くネクタイを忘れました。申し訳ございませ

ん。

当日計 35,000円 累計 1,008,000円




